

Grillfest des Elternbeirats

Kaum waren ein paar Tage des neuen Kindergartenjahres vergangen, trafen sich Kinder, Eltern und Erzieherinnen des Baidter Waldorfkindergartens zum ersten kleinen Fest des Jahres. Der Elternbeirat hatte zum traditionellen Grillfest, welches immer am letzten Tag der ersten Kindergartenwoche stattfindet, eingeladen. Gerade für die neuen Familien ist dies immer eine schöne Möglichkeit die anderen kennenzulernen, sich auszutauschen und erste Kontakte zu knüpfen.

Bevor die heißen Grills aber mit Leckereien beladen und das Buffet mit seinen Salaten, Kuchen und Muffins eröffnet wurde, versammelten sich zunächst alle Kinder, Eltern und Erzieherinnen, um sich zu begrüßen und gemeinsam das Michaelilied vom starken Ritter zu singen.

In zwangloser Atmosphäre und bei bestem Sommerwetter, auf bunten Picknickdecken, Bierbänken oder im Grün des schönen Gartens verbrachten anschließend alle einen wunderbaren Nachmittag. Da wurde dann geplaudert, gescherzt, sich kennengelernt oder wiederbegegnet, während die Kinder im Sand und im gesamten Garten miteinander spielten.

Zum Abschluss sangen alle noch das Abschiedslied vom „Schutzengel mein“, bevor sie sich auf den Heimweg machten.

Unserem Elternbeirat an dieser Stelle herzlichen Dank für die Organisation und Durchführung dieses rundum gelungenen Grillfestes.

